



## **Aus dem Polizeibericht Montag, 22. Mai 2023**

STAFFELBACH. Bei der Polizei ging am Sonntagmorgen, 05:30 Uhr, die Meldung ein, dass von Staffelbach in Richtung Oberhaid eine etwa zehnköpfige Gruppe unterwegs sei, die Verkehrszeichen mit sich führen. Bei der Überprüfung durch Polizeistreifen konnte schließlich an der Wohnanschrift eines 19-Jährigen ein weiß-rotes 30 km/h-Schild aufgefunden und sichergestellt werden. Anzeige wegen Diebstahl wird erstattet.

Quelle: <https://www.wiesentbote.de/2023/05/22/polizeibericht-fraenkische-schweiz-vom-22-05-2023/>